



なみき

並木まさとし

40歳

議会報告レポート 第1号

『ナイスショット通信』

発行者
鴻巣市議会議員 並木正年
〒365-0038
鴻巣市本町3-10-30
TEL 048-541-0201
FAX 048-541-2065
namikimasatoshi72@yahoo.co.jp

皆さんこんにちは。後援会の皆様には日頃より格別のご支援、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。さて私、並木まさとしは7月25日執行の鴻巣市議会議員補欠選挙において幸いにも無投票という形で当選をさせて頂きました。これも皆様方のご支援のお陰と心より感謝いたしております。愛する鴻巣のために若い力と行動力で元気一杯に活動して参りますので、今後のご支援賜りますよう心よりお願い申し上げます。

初めての議会

鴻巣市議会9月定例会は8月31日～9月22日まで23日間の会期日程で行われました。不安と緊張の中のスタートでしたが大きな期待と希望を抱くことができました。議席は最前列中央の6番ですので常に後方からの視線を感じますが、議案の説明・報告・質問に対しては一番近くで聞けるためにとっても良い議席だと感じました。9月定例会は、主に21年度に執行された事業の決算認定の議案と22年度の補正予算17億377万円の承認でした。主な内訳は以下のとおりです。

民生費として・・・31の公共施設（本庁舎・公民館など）43箇所に*注①「赤ちゃんの駅」を設置
児童センター・総合福祉センターの修繕費など

衛生費として・・・3歳児および4歳児を対象とする日本脳炎予防接種、女子中学生1～3年生まで
を対象にした子宮頸ガン予防接種、住宅用の新・省エネ機器の設置補助金

土木費として・・・市民の皆さんからの要望が多い道路改修・補修・維持

*注②「三谷橋大間線」の2期工事としての中山道～17号までの測量

教育費として・・・埼玉県緊急雇用創出基金を活用した小学校への栄養士職員の雇用

小・中学校の給食用備品の購入費・排水処理工事費・コンテナ入れ替えなど

*注① 赤ちゃんが安心して外出できる環境の整備として、おむつ替え・授乳スペースの提供

*注② 17号宮地交差点（ケンタッキー）から鴻神社を抜けJRをくぐり西口に抜ける道路

ナイスショットな掲示板

・高齢者の所在不明問題について

鴻巣市では9月末現在で100歳以上の方が39名おられ、そのすべての方の所在確認ができております。 39名(男性6名・女性33名)

15,426 人(0~14歳) 80,995 人(15~64歳) 24,555 人(65歳以上)

・鴻巣市の敬老祝い金支給について

鴻巣市条例で敬老祝い金が満75歳より支給されました。

(75歳・80歳・85歳・90歳・95歳)の5年ごとに1万円が支給され、100歳を迎えると10万円が支給されます。(地域の民生委員さんより配布されます。)

近隣の状況は以下の通りです。

* 北本市 88歳-1万円 90歳-2万円 99歳-5万円

* 桶川市 80歳・88歳・90歳・99歳 各1万円 100歳-10万円

・図書館の読書通帳と通帳印字機設置について

小学生の読書推進を図るために、図書館の利用登録をした小学生に無償で交付しております。通帳機で読んだ本を印字することにより、楽しく読書できればと思います。なお、7月17日に新鴻巣市中央図書館がオープンして以来9月末までに11万名以上の利用があり、貸出点数・利用者共に昨年度に比べ大きく上回っております。

・介護事業について

介護認定(要支援1・2 要介護1~5)を受けられている方には

*注①「居宅介護福祉用具購入費」や*注②「居宅介護住宅改修費」が支給されます。

* 特定福祉用具販売店にて * 個人負担は1割です。

*注①腰かけ便座・特殊尿器・入浴補助用具などの購入費 支給限度額10万円

*注②手摺取り付け・段差解消・引き戸等の取り換え給付費 支給限度額20万円

・防災無線について

鴻巣・川里・吹上地域においては夕方の曲目と放送時間が異なっておりましたが、曲目については9月1日より「夕焼け小焼け」に統一しました。なお、放送時間については来年4月1日から統一する予定です。

・秋のイベントについて

鴻巣・川里・吹上の地域で秋まつりが開催されます。10月17日には「おおとりまつり」10月23・24日には吹上地域で「コスモスフェスティバル」、11月7日には「川里フェスティバル」が開催されます。私はおおとりまつりのオープニング「こうのとり伝説パレード」で大蛇の役を演じる予定です。コスモスアリーナ周辺では大輪のコスモスが見頃になり川里中央公園ではミニSL・熱気球などイベントの他、模擬店も多く出店されます。

・環境美化について

きれいな街づくりを目指してゴミの削減となるレジ袋とマイバッグの利用を促す目的でのマイバッグキャンペーン事業は、平成23年1月末まで継続することとなりました。おおとりまつりでは午後2時30分～4時30分までJT(日本たばこ産業)と環境衛生連合会により「ひろえば街が好きになる運動」を実施します。また、10月31日には秋のクリーン鴻巣市民運動を実施します。ゴミの削減で住み良い環境をつくりましょう！

編集後記

今回、第1号の議会報告レポートを発行するにあたり、9月定例議会の内容はもちろんのこと、掲示板を通じて多くの情報を発信したいと考えました。

市民のみなさんの立場になってこれからも正確な情報をスピーディにお届けしたいと考えております。ホームページの開設もあと少しで出来る段階になっておりますのでもうしばらくお待ちください。12月定例会も全力で臨みたいと思います。



上田きよし埼玉県知事と

上田政治塾

国政に左右されることなく各自治体が必要な政策の実現に向けて共に研鑽し合う目的で上田政治塾が開校されました。上田塾長をはじめとしてジャーナリストの櫻井よしこさん他4名の講師による講演でした。

上田知事の講演では教育関連から幅広く行政の観察眼についての内容でした。

櫻井氏の講演では中国の脅威と軍事戦略における日本の課題と行方でした。今まさに尖閣諸島の問題・基軸通貨としての人民元・9割が中国で生産されているレアメタルの輸出制限など現実問題になってしまったようです。

来月に開催される塾も非常に楽しみです。

こうのす花火大会に向けて

平成23年の第10回こうのす花火大会に向けて青年部の仲間達と共に世界一の四尺玉で有名な片貝(新潟県小千谷市)の花火大会を見学してきました。片貝まつりは浅原神社の秋季例大祭奉納大煙火で、つまり神社のお祭りなのだそうです。

会場設営からアナウンス・打ち上げ方法・物産展による商業振興など大変参考になりました。

サイレンの合図で打ち上がった四尺玉はすさまじい爆発音で山の中の会場に響き渡り当然のことながら大歓声でした。

子供から年配の方までが山車を曳き法被に身を包む地域一体となって開催している祭りだと感じました。私たち青年部が主催する花火もいつの日か川幅日本一の鴻巣で開催できたらと思います。



重量は420kg 打ち上げ筒の重さ4.5トン

昭和45年9月29日	鴻巣市本町生まれ	亜細亜大学 経済学部 国際関係学科卒
米国	セントラルワシントン大学AUA P課程終了	ナミキ靴店 店長
平成11・12・19・20・21年度	鴻巣幼稚園	保護者会副会長
平成10～14年	(社)鴻巣青年会議所会員	
平成19・20年	公募にて「まちづくりビジョン会議」に参加(副部会長)	
	*市民協働による健全な財政運営の推進部会	
	*防犯・防災部会	
平成20・21年度	鴻巣市観光協会理事(中山道部会 副部会長)	
平成21年度	鴻巣市商工会理事	
平成21年度	鴻巣市商工会青年部 第31代部長	
平成9年～	鴻巣市消防団 第2分団団員(13年目)	
平成22年度	鴻巣市立鴻巣東小学校PTA副会長	
	上田政治塾 塾生	家族 妻・長女・長男・愛犬レオ